

San Juan de los Lagos, Jal. 01 de marzo de 2019

Asunto: Campaña de la Caridad 2019

Protocolo 207/2019

Circular

A TODA LA FAMILIA DIOCESANA

Al iniciar el tiempo cuaresmal, les saludo a todos hermanos en el Señor y compañeros en este peregrinar, en el que nos renovamos mientras avanzamos a la casa de nuestro Padre Dios.

Durante el tiempo de la cuaresma, entre las múltiples oportunidades que tenemos para crecer en santidad, una es la **CAMPAÑA DE LA CARIDAD 2019**, la cual tiene como lema: ***Estoy tan cerca... que no me ves...*** se trata de estar cerca del otro, a quien sin duda si vemos, pero no nos acercamos. Abramos nuestra inteligencia para mirar a nuestro alrededor, abramos nuestro corazón para comprender y simpatizar, abramos nuestra mano para ayudar a los demás, creemos más cercanía entre las personas, más puentes humanos que nos acerquen entre nosotros y a Dios, menos muros y seamos más solidarios.

Señalamos frecuentemente y nos revisamos en nuestras conciencias sobre aquellas cosas, actitudes y comportamientos que son pecado, pecados de amor al prójimo como son el odio, la maldición, la envidia, el escándalo, etc... sin embargo en los tiempos actuales descubrimos que hay un pecado que es más frecuente como una grave falta de amor al prójimo, y es la indiferencia. No olvidemos que al final seremos juzgados por lo que hicimos, por lo que amamos, por lo que dejamos de hacer. (Mt 25, 31-46).

Estamos a tiempo de renovar nuestra vida mediante la conversión constante, la cual *“no es completa si falta la conciencia de las exigencias de la vida cristiana y no se pone esfuerzo en llevarlas a cabo, por eso se ha de proyectar hacia la práctica de un amor activo y concreto. Ésta es la forma como se verifica la conversión a Dios, a través del amor que se hace caridad con el otro. La caridad fraterna implica una preocupación por todas las necesidades del prójimo”*. (Presentación del Boletín de Pastoral, 463, febrero 2019).

El Catecismo de la Iglesia Católica en el n. 1825 señala la importancia vital de la caridad para la vida cristiana. *“El Señor nos pide que amemos como Él hasta a nuestros enemigos (Cf. Mt 5, 44), que nos hagamos prójimos del más lejano (Cf. Lc 10, 27-37), que amemos a los niños (Cf. Mc 9, 37) y a los pobres como a El mismo (Cf. Mt 25, 40.45)”*. En esta virtud se encuentran la esencia y el núcleo del cristianismo, es el centro de la predicación de Cristo y es el mandato más importante del Señor (Jn 15, 12; 15,17; Jn 13,34). Nunca se podrá vivir plenamente la vida cristiana haciendo a un lado a la caridad.

Nuestra Iglesia Diocesana ha sido siempre solidaria, así lo ha demostrado en muchos acontecimientos desastrosos para algunos hermanos, pero vale la pena insistir en serlo de una

manera constante, no solo de modo extraordinario, por eso la Campaña de la Caridad 2019 quiere ser no solo un propósito cuaresmal, sino la oportunidad de despertar esta conciencia y que nos lleve al encuentro de Cristo resucitado.

La Campaña de la Caridad 2019 dará inicio el día 6 de marzo, Miércoles de Ceniza, y concluirá el día 18 de abril, Jueves Santo. Cada año Caritas Diocesana de San Juan de los Lagos, da un aporte a Caritas Nacional, por lo que en esta ocasión se destinará el 70% de lo recolectado en la Campaña a Caritas Parroquial en cada comunidad; el 30% restante, les pido que se envíe a Caritas Diocesana, la entrega se hará por medio de los Comisionados Decanales de Pastoral Social.

Que a ejemplo de Nuestra Santísima Madre que se encontró pobre, y en medio de esa pobreza supo disponerse a la Divina Providencia cumpliendo la voluntad de Dios, así también nosotros sepamos hacer opciones que nos ayuden a saber ver el rostro sufriente de Cristo en nuestros hermanos más necesitados.

Los encomiendo en mis oraciones a Cristo, el Hijo de la Madre del amor, Ntra. Sra. De San Juan.

Con mi bendición.

+ Jorge Alberto Cavazos Arizpe

VI Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos